
Allgäu Airport GmbH & Co. KG
Geschäftsleitung
Postfach 11 25

87681 Memmingen

mit Fax: 08331/984200-19

                                   02.12.2010
Sehr geehrte Damen und Herren der Geschäftsleitung, 
sehr geehrter Herr Schmid, sehr geehrter Herr Schilder, 

wie  der  Presse  am  24.11.2010  zu  entnehmen,  plant  die  Airport  Allgäu  GmbH  &  Co.  KG  ein 
Maßnahmen-Paket  zum  Ausbau  des  FMM  inklusive  Nachtfluggenehmigung.  Im  Zuge  des 
Planfeststellungsverfahrens wird auch eine Umweltverträglichkeitsprüfung durchgeführt,  wo es um 
die Auswirkungen der Projekte auf die Tier- und Pflanzenwelt gehen soll. Als Bürgerinitiative geht es 
uns insbesondere auch um die Auswirkungen der Projekte auf die betroffenen Menschen.

Insbesondere  die  Ausdehnung  der  Betriebszeit  in  die  Nacht  steht  in  krassem  Widerspruch  zur 
Stellungnahme der Stadt Memmingen bzw. einer mehrheitlichen Erklärung des Memminger Stadtrats. 

Wie  erlauben  uns  die  Anfrage,  ob  und  gegebenenfalls  wie  die  Airport  Allgäu  GmbH & Co.  KG 
beabsichtigt,  über  die  gesetzlichen  Vorgaben  hinaus,  die  Bürgerinnen  und  Bürger  der  Stadt 
Memmingen und der betroffenen Umlandgemeinden des Unterallgäus zu informieren. 

Die Bürgerinitiative bietet am Freitag, 10.12.2010, 20 Uhr, im Pavillon der Festhalle Benningen, 
eine  öffentliche  Informationsveranstaltung  an  und  gibt  Ihnen  Gelegenheit,  im  Zuge  dieser 
Veranstaltung Ihr Vorhaben vorzustellen und gegebenenfalls aufkommende Fragen zu beantworten. 
Nachdem bereits – was leider nicht geschehen -  in der ersten Ausbaustufe die Bürgerinnen und 
Bürger  umfangreich  einbezogen  werden  sollten,  gehen  wir  davon  aus,  dass  Sie  dies  für  die 
nunmehrige Ausbauphase auf jeden Fall tun werden. 

Wir bitten um Mitteilung, ob wir mit Ihrer Anwesenheit rechnen dürfen. 

Sollten Sie unsere Einladung nicht annehmen können oder wollen, appellieren wir mit Nachdruck, 
eine geeignete Form der öffentlichen Information und Beteiligung zu finden. Stuttgart 21 hat deutlich 
gemacht, wie wichtig die frühzeitige Einbindung der Öffentlichkeit für die Akzeptanz eines Vorhabens 
ist. 

Mit besten Grüßen
für die gesamte Vorstandschaft

Gabriela Schimmer-Göresz
Vorsitzende


